



## Le projet "Magique ou scientifique ?" obtient une 3<sup>o</sup> place

publié le 14/04/2018

Lors de la finale académique des concours Faites de la Science et CGénial qui a eu lieu le 4 avril à La Rochelle et qui regroupait 22 projets, le projet "Magique ou scientifique ?" portant sur des expériences spectaculaires obtient un 3<sup>o</sup> prix à Génial et un 3<sup>o</sup> prix à Faites de la Science.

Les élèves ont présenté avec enthousiasme différentes expériences spectaculaires en apportant toujours une réponse scientifique et ont ensuite présenté leur premier projet de train à sustentation magnétique.

Bravo à l'ensemble des élèves de l'atelier scientifique !

Un remerciement tout particulier pour nos partenaires locaux Séritech (réalisation de posters et fourniture de PVC) et Tramétal (pour la découpe au laser de nos circuits), ainsi que nos partenaires extérieurs : Antoine Vedel de l'Espace Mendès France, l'Université de Poitiers, le Rectorat et la Région Nouvelle Aquitaine.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.